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Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois mil e oito, às 09:15 hs (nove horas e quinze 8 
minutos) teve início, na sede do PREVIMPA situada na Rua Uruguai, 277 – 5º andar, a centésima 9 
octogésima reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os conselheiros Sérgio Luiz 10 
Brum, como presidente, e Omar Azambuja Condotta, como secretário. A reunião iniciou com a 11 
leitura da Ata 002/08, sendo aprovada. O presidente Sérgio Brum informa a pauta do dia, o relato 12 
do o processo nº 001.006473.08.3, e pergunta se o colegiado tem alguma inclusão de ponto de 13 
pauta. O conselheiro Omar solicita esclarecimentos quanto a cursos de qualificação para servidores 14 
e conselheiros do PREVIMPA e o conselheiro Gilmar solicita esclarecimentos quanto ao 15 
cronograma de pagamento dos valores de repasse ao PREVIMPA, de acordo com a Lei 505/04. 16 
Passando para o primeiro ponto de pauta o presidente Sérgio Brum comunica que foi recebido o 17 
processo nº 001.006473.08.3, que trata da contratação da Companhia Riograndense de Artes 18 
Gráficas – CORAG, para a prestação de serviços de impressão de 10.000 (dez mil) cópias do 19 
Manual do Segurado que foi distribuído pela Mesa diretamente ao conselheiro Gilmar para relato, 20 
face solicitação de urgência pelo PREVIMPA. Em seguida passa a palavra ao conselheiro Gilmar 21 
que apresenta o relatório ao colegiado indicando a aprovação da contratação. O conselheiro Gilmar 22 
solicita esclarecimentos complementares quanto à finalidade da contratação e expõe que da 23 
publicação do resultado da licitação, depreende-se que a empresa já foi contratada. A conselheira 24 
Adriana informa que os manuais serão distribuídos aos servidores que ingressam no serviço público 25 
municipal e também aos servidores que realizam o recadastramento. O conselheiro Alberto Terres 26 
pergunta se a empresa vencedora da licitação já foi contratada. A conselheira Idalina expõe que a 27 
empresa vencedora não é contratada enquanto o Conselho de Administração não aprovar. O 28 
presidente Sérgio Brum expõe que à medida que o Conselho de Administração atendeu de imediato 29 
à solicitação do PREVIMPA, o processo também deveria vir previamente para análise, antes da 30 
publicação da contratação. O conselheiro Marcos Saraçol considera que devem ser revistos os 31 
termos do edital, alertando que a contratação efetiva da empresa vencedora depende da avaliação do 32 
Conselho de Administração. O conselheiro César expõe que os processos licitatórios costumam 33 
demorar, sugerindo que o Conselho de Administração seja comunicado quando a licitação for 34 
aberta. O conselheiro Alexandre Miguel concorda que com a proposta do conselheiro César, a fim 35 
de que o Conselho de Administração seja comunicado previamente sobre as licitações, 36 
especialmente quanto à necessidade e objeto de contratação. A conselheira Idalina reafirma a 37 
proposta de verificação dos termos publicados no edital, sugerindo que seja publicada somente a 38 
empresa vencedora, respeitando o artigo 8º da L.C. 478/02. Após algumas colocações o parecer foi 39 
referendado pelo colegiado com a ressalva de que sejam revistos os termos do edital. Os 40 
conselheiros sugerem ainda que seja encaminhado Ofício à Direção-Geral do PREVIMPA, 41 
solicitando que os processos licitatórios sejam encaminhados previamente ao Conselho de 42 
Administração, antes de ser publicada a contratação das empresas. Dando seqüência à reunião, o 43 
presidente Sérgio Brum informa que a Direção do PREVIMPA encaminhou o balanço referente ao 44 
exercício de 2007 e solicita a indicação de três a quatro conselheiros para compor a comissão que 45 
fará a análise do material. O conselheiro César Sarmento informa que participou da comissão que 46 
analisou o balanço de 2006 e reafirma seu entendimento de que a análise do Conselho de 47 
Administração deve ser precedida pelo posicionamento do Conselho Fiscal, uma vez que o 48 
Conselho Fiscal fiscaliza os lançamentos contábeis e o Conselho de Administração analisa a gestão 49 
do PREVIMPA. Após algumas colocações são apresentados, e aprovados pelo Colegiado, os 50 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS 
SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 



Continuação da Ata 03/08 
 

 
2

conselheiros César Marques Sarmento, Omar Azambuja Condotta, Marcos Antônio Saraçol Pereira 51 
e Everton Oliveira da Fonseca. Após a formação da comissão para análise do balanço, este resolveu 52 
devolver o material para o Conselho Fiscal para emissão do parecer deste. Os conselheiros também 53 
sugerem que seja encaminhado Ofício à Direção-Geral do PREVIMPA, comunicando o 54 
entendimento do Conselho de Administração. O presidente Sérgio Brum salienta que o parecer deve 55 
ser entregue até o dia 05-03-2008. Passando para o segundo ponto de pauta o conselheiro Omar 56 
solicita que sejam prestados esclarecimentos pela Direção-Geral do PRVIMPA quanto a seminários, 57 
cursos, eventos que foram proporcionados no período de 2007; quais foram os participantes e 58 
critério para escolha, os valores gastos, dotação orçamentária e quais cursos estão sendo 59 
programados para 2008. O presidente Sérgio Brum considera a proposta importante para 60 
oportunizar também a participação dos integrantes do Conselho de Administração que tenham 61 
interesse. O conselheiro Alexandre Abreu considera que a qualificação irá beneficiar a atuação 62 
conjunta do Conselho de Administração e a Direção do PREVIMPA. Os conselheiros comentam os 63 
cursos que estão previstos e consideram que também podem comunicar a Direção quando tiverem 64 
conhecimento de cursos na área de Previdência. Após as colocações o Colegiado acolhe a sugestão 65 
de envio de Ofício solicitando informações da Direção da Autarquia. O conselheiro Marcos Saraçol 66 
solicita ainda envio de Ofício solicitando as providências que já foram tomadas em relação ao 67 
seminário sobre a aposentadoria especial de professor, em relação à Lei 11.301/06, que já foi 68 
discutida pelo colegiado. Passando para o terceiro ponto de pauta o conselheiro Gilmar solicita 69 
esclarecimentos da Secretária Municipal da Fazenda em relação aos repasses para o PREVIMPA. O 70 
presidente Sérgio Brum entende que pode ser encaminhado ofício à SMF solicitando exposição ao 71 
Conselho de Administração quanto à proposta de alteração da L.C. 505/04 e L.C. 510/04. Passando 72 
para os informes a conselheira Adriana comunica que todos os aposentados e pensionistas passarão 73 
a receber pela Caixa Econômica Federal a partir de 31/03/2008 e que até a presente data 871 74 
beneficiários ainda não regularizam suas contas. Dessa forma, estão sendo analisadas as situações 75 
pontualmente a fim de solucionar os problemas apresentados, expondo que há situações delicadas, 76 
de pessoas idosas, com dificuldades de locomoção. Acrescenta que haverá reuniões com o 77 
Executivo Municipal para avaliação dos procedimentos. Informa também o recebimento, 78 
disponibilizando cópia, do Ofício n.º 114/08 da Secretaria Municipal de Administração 79 
apresentando cobrança dos valores referentes ao salário maternidade e auxílio doença da 80 
Administração Centralizada. Acrescenta que os órgãos da Administração descentralizada ainda não 81 
apresentaram a cobranças dos valores e que a Câmara Municipal não tem sistema operacional 82 
desenvolvido para efetuar a cobrança. Informa que, a partir de março, no contracheque dos 83 
servidores constará discriminação dos valores referentes ao auxílio doença e salário maternidade, 84 
evidenciando que são benefícios previdenciários. Em relação ao recadastramento informa que o 85 
prazo foi prorrogado até 31.03.2008 e que 77% dos beneficiários já foram recadastrados sendo deste 86 
percentual 82% dos pensionistas, 81% dos aposentados e 74% dos servidores ativos. Comunica que 87 
estão funcionando dois postos volantes; um no DMAE e outro no Centro Administrativo Regional 88 
da Restinga e que o PREVIMPA está em tratativas com a Câmara Municipal para instalação de 89 
posto volante. Acrescenta que será enviada comunicação para as Secretarias solicitando 90 
comparecimento dos servidores que ainda não realizaram o recadastramento. Em relação a sua 91 
participação na comissão analisadora do sistema SONDAPREV informa que está buscando contato 92 
com a PROCEMPA para análise do processo licitatório, mas ainda não obteve retorno. Passando 93 
para as considerações finais o secretário Omar assume os trabalhos durante a ausência do Presidente 94 
e manifesta que mesmo com todo o transtorno gerado aos beneficiários, o PREVIMPA ainda não 95 
recebeu os valores decorrentes da venda da folha de pagamentos. A conselheira Adriana informa 96 
que o Município já repassou o valor de R$ 23.000.000,00 relativo ao custeio e o valor referente à 97 
compra da sede está reservado, e tão logo for escolhido o prédio o valor será repassado, inclusive a 98 
comissão para escolha do prédio já está formada, com representantes do Conselho de 99 
Administração. Acrescenta que o PREVIMPA não cortou o pagamento de nenhum beneficiário que 100 
não regularizou conta na Caixa Econômica Federal, e está se dando atenção às situações delicadas 101 
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que se apresentam. Encerrados os trabalhos foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim, 102 
Omar Azambuja Condotta, conselheiro/secretário de mesa e pelos demais presentes. 103 
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